

Schulbeginn für 18 Erstklässler in Dörnberg

Am 17. August 2010 war es für 18 Kinder so weit: Ihr erster Schultag war gekommen. Nach einem fröhlichen Gottesdienst versammelten sich die Erstklässler mit ihren bunten Zuckertüten und den Angehörigen in der einladend dekorierten Mehrzweckhalle in Dörnberg.

Freudig und gespannt verfolgten die Schulanfänger das vorbereitete Programm: Sie lauschten der Rede der Schulleiterin Uta Dotting und fieberten mit dem „Löwen, der nicht schreiben konnte“ mit: Würde dieser es im Theaterstück der Viertklässler schaffen, die Löwin kennenzulernen? Und wie ist das mit dem Schreibenlernen?

Nachdem der Löwe mithilfe der schönen Löwin schon etwas schreiben konnte, gingen die Kinder mit ihrer Klassenlehrerin Frau Jacob zum ersten Mal in ihren Klassenraum, um schnellstens Lesen, Schreiben und Rechnen zu lernen.

Auch die Gemeinde Habichtswald möchte die Kinder beim Rechnenlernen unterstützen:



Die Kinder der Klasse 1 mit ihren Schüttelbäumen, Herrn Raue und Frau Jacob

Wie in den vergangenen Jahren stellte sie auch in diesem Schuljahr jedem Schulanfänger wieder 2,50€ als „Willkommensgruß“ zur Verfügung. Die Lehrerinnen der Klasse 1 entschieden sich dafür, kleine Schüttelbäumchen für den Mathematikunterricht anzuschaffen.

Diese „Bäumchen“ veranschaulichen den Kindern durch ihre beiden Kammern im Baumstamm mit zehn Kugeln die Zahlzerlegung bis 10 und bahnen das Verständnis für die Addition an.

Am Montag, dem 6. September 2010 besuchte Bürgermeister Raue die Kinder der ersten Klasse und überreichte jedem Kind ein Schüttelbäumchen.

Die Kinder und ihre Lehrerinnen bedanken sich herzlich bei der Gemeinde für dieses Geschenk.